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 Mainz, 13.07.2015 
 
 
Anfrage 1355/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
Verträge der Verwaltung mit Landwirten aus Bretzenheim und Gonsenheim (CDU) 
 
 Im März wurde in der Allgemeinen Zeitung berichtet, dass die Stadt Mainz Baumaßnah-
men auf  Grundstücken durchgeführt hat, die nicht in ihrem Eigentum standen. Die CDU-
Stadtratsfraktion hatte sich deshalb bereits mit zwei Anfragen zu diesem Thema an die 
Verwaltung gewandt. Während in der Antwort für die Ratssitzung am 20. Mai 2015 jedoch 
von Wirtschafts- und Liegenschaftsdezernent Christopher Sitte in Aussicht gestellt wurde, 
dass die Verhandlungen  möglicherweise bis Mitte Juni 2015 abgeschlossen seien, heißt 
es jetzt in einer aktuellen Anfrage der Grünen aus dem Ortsbeirat Bretzenheim (Vorlage 
1232/2015), dass die Verwaltung einen Abschluss der Verhandlungen bis spätestens Mitte 
August 2015 erwarte. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Wie erklärt die Verwaltung, dass sich die Verhandlungen voraussichtlich bis Mitte 
August 2015 hinziehen? 

 
3. Hat die Verwaltung nach der Stadtratssitzung am 25. März 2015 Kontakt mit allen 

betroffenen Landwirten gehabt und mit ihnen Verhandlungen geführt? 
 

4. Wie sieht das weitere zeitliche Prozedere aus? 
 

5. Ist mit weiteren Verzögerungen zu rechnen? Wenn ja, welche Auswirkungen haben 
diese und welche zusätzlichen Kosten entstehen? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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